

A Fernando García

por
Harold Gramatges

Con hondo regocijo hemos acogido la noticia del otorgamiento del Premio Nacional de Arte en Música de Chile al compositor Fernando García. Alumno distinguido que fuera de dos colegas contemporáneos y amigos directos míos: Juan Orrego-Salas y Gustavo Becerra.

Fernando García es figura importante de su generación entre los compositores latinoamericanos. Su participación en instituciones de diferentes índole en rutas paralelas a su obra de creación, culmina con su descollante labor dirigente en el Teatro de La Habana y el Ballet Nacional de Cuba.

En nombre de los músicos cubanos y en el mío propio reciba nuestra más calurosa felicitación.